



PEMUDA LINTAS AGAMA KEMBALI DIPERTEMUKAN

Puasa, Momentum Pupuk Toleransi

YOGYA (KR) - Datangnya Ramadan yang erat kaitannya dengan ibadah puasa menjadi momentum untuk memupuk rasa toleransi. Terlebih, tegaknya Pancasila salah satunya ialah adanya saling menghargai dan menghormati antarpemeluk agama, suku dan ras dalam bingkai kebhinnekaan.

"Hari lahir Pancasila yang bertepatan dengan Ramadan kali ini juga menjadi momentum agar keberlangsungan negara ini benar-benar terjaga. Generasi muda yang kelak akan melanjutkan estafeta kepemimpinan, wajib memiliki karakter kebangsaan," tandas Pelaksana tugas (Plt) Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kota Yogya, Anggoro Sulistiyono di sela pertemuan Pemuda Cinta Damai Lintas Agama di kompleks Balaikota, Rabu (31/5).

Pertemuan tersebut merupakan yang kedua kali difasilitasi Dispora Kota Yogya. Harapannya, para pemuda yang terdiri dari berbagai pemeluk agama tersebut bisa saling memahami satu



KR-Ardhi Wahdan

Pemuda lintas agama menjadi mitra Dispora Kota Yogya.

sama lain. Jika rasa itu terwujud, maka sikap toleransi juga akan diaplikasikan.

Anggoro menambahkan, pihaknya akan tetap mengintensifkan pertemuan para pemuda dari lintas agama. Pasalnya, dengan semakin sering dipertemuan dan menggali gagasan satu sama lain, maka penanaman karakter

kebangsaan akan lebih mudah diwujudkan. "Puasa ini harus menjadi cerminan agar bagaimana toleransi ini dibangun. Kami ingin anak-anak muda di Yogya ini bisa saling bersama, memberikan sumbangsainya bagi Yogya tanpa memandang agama atau pun ras," paparnya.

Kepala Seksi Pembinaan Kelembagaan Dispora Kota Yogya Ambarwati menjelaskan, pertemuan pertama yang melibatkan pemuda lintas agama ia gelar pertengahan Mei lalu. Ajang kali ini yang diakhiri buka puasa bersama juga menjadi wahana untuk merintis forum pemuda lintas agama sebagai sarana komunikasi dan informasi. Sehingga dapat terjalin hubungan sosial yang harmonis supaya anak-anak muda tidak mudah diadu domba oleh pihak manapun.

Pemuda lintas agama yang menjadi binaan Dispora Kota Yogya tersebut merupakan perwakilan dari organisasi kepemudaan (OKP) serta pemuda wilayah dengan latar belakang agama berbeda. "Setelah ini, kami berharap masing-masing elemen bisa saling mengundang jika ada kegiatan. Sehingga antar mereka bisa saling menguatkan. Apalagi kota ini sudah dikenal sebagai kota toleransi, harus diaplikasikan dalam keseharian," urai Ambarwati. **(Dhi)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat
1. Dispora	<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Amat
2.	<input type="checkbox"/> Positif	<input type="checkbox"/> Seger
3.	<input checked="" type="checkbox"/> Netral	<input type="checkbox"/> Biasa
4.		

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005